

校訓「正直 勤勉 愛語 進取」令和2年 2月 4日



笠野小学校だより 2月

35人一人一人を大切に作る学校づくり 第12号 校長 中谷 昭代

Tel 288-8651 Fax 288-8652 kasano-es@m2.spacelan.ne.jp



梅一輪 一輪ほどの 暖かさ

服部 嵐雪



「6年生を送る会」～感謝と激励の思いを込めて～

笠野小学校の6年生9名は、3月17日に卒業式を迎えます。6年生は笠野小学校の最上級生として、運動会をはじめ様々な行事はもちろん、日頃のあいさつや毎日の授業、全校での「話そうタイム」等、いつも最上級生らしくお手本の姿を見せてくれました。ですから、1年～5年生のあこがれの存在でした。その6年生との別れを惜しみ、これまで学校の中心となって頑張ってくれた6

年生に感謝と激励の気持ちを伝えようと、5年生が「6年生を送る会」を企画しました。今、在校生は「6年生を送る会」の練習に励んでいます。

日時は2月21日(金)午前9時30分～11時20分です。思いを伝える温かな会にしたいと思っています。保護者の皆様、おじいちゃん、おばあちゃん、そして地域の皆様、どうぞ御参観ください。

各学年の出し物	
3,4年	ダンス 「木登りサルの月山ダンス」
1年	劇 「大きな かぶ」
2年	てんてん太鼓 「ひびけ!つなげ!笠野の音」
5年	感謝の言葉
6年生から	劇 「みんな知ってる?6年生の日常」
6年生へ	
先生から	お楽しみ
全校合唱	

感謝!協力!笑顔!



津幡町英語スピーチコンテスト



今年で12年目を迎える津幡町英語スピーチコンテストが、今年も1月25日(土)津幡町文化会館シグナスで開催されました。笠野小からの出場は5年生の部1人、6年生の部1組(2人)と、今年はプレゼンテーション部門にもチャレンジしました。昨年秋からスピーチ原稿を作成し、冬休みも3学期になってからも一生懸命練習してきました。積み重ねた練習でのコンテスト出場は本人の自信となり、英語の学習にさらに興味を持って取り組んでいってくれることでしょう。

結果は、プレゼンテーション部門で6年SMさんが、みごと優秀賞を受賞しました。授業で調べた津幡特産の「まこもだけ」について調べたことを話し、もっと多くの人に知ってもらいたいという思いを相手に伝えるように心を込めてプレゼンテーションしました。5年のHNさんは、はっきりした発音で堂々とスポーツや兄弟についてスピーチし、素晴らしかったです。6年のISさんとMKさんのスピーチは、流暢でネイティブに近い発音と抜群のコンビネーションで、聞いていてほほえましく感じました。

そして、中学生の表現力豊かなスピーチにはとても感動しました。会場の児童生徒の皆さんは英語でのコミュニケーションを、さらに磨き国際人として活躍したいという思いが自然と膨らんだことと思います。たくさんの応援、ありがとうございました。

町及び校内学力調査2月13日(木) 全学年で学力調査を実施し、今の学年の力をできる限り確かなものにして次の学年へ送りたいと思います。2年、4年は業者による詳しい分析を実施し、保護者の皆様と共有して今後の指導に生かしたいと思います。業者調査には一人755円かかりますが、何卒ご理解をお願いいたします。

外国語科2020年度からスタート!

2020年度から新学習指導要領での学習が本格実施となり、それに伴い、5,6年生で「英語科」がスタートします。今年度までは「外国語活動」として副読本を用いて英語に慣れ親しむ学習を行ってきましたが、来年度からは教科書を用いて教科の外国語科として英語を学習していくこととなります。グローバル化が急速に進み、外国語によるコミュニケーション能力は、生涯にわたり様々な場面で必要とされますので今回の改訂となりました。

津幡町では、既に2019年度からこのような学習は進められていますので、児童にとっては抵抗なく「英語科」の導入が進められるものと考えています。

1,2年生	3,4年生	5,6年生
外国語活動 年間10時間程度	外国語活動(副読本を用います) 年間35時間(週1時間)	外国語科(教科書を用います) 年間70時間(週2時間)
〔学習領域〕 ①聞くこと ②話すこと	〔学習領域〕 ①聞くこと ②話すこと(やり取り) ③話すこと(発表)	〔学習領域〕 ①聞くこと ②読むこと ③話すこと(やり取り) ④話すこと(発表) ⑤書くこと

左義長 天高く 上りゆく



1月15日(水)、毎年恒例となった笠野公民館主催の、左義長に参加させていただきました。学校横の会場には、なんとも言えない立派な長い竹が組まれ、子供たちは、持ってきた書き初めや正月飾りを竹やワラの間に挟み込んでいきました。そして、いよいよ点火。雨などものともせず火はものすごい勢いで燃え上がり、煙と灰は天高く上っていきました。今年も笠野っ子の学業成就是間違いなしです。そして、バーン、バーンという青竹のすごい音、これが各地で「どんど焼き」と言われる所以なのだ実感しました。そして、地域の方が小豆を煮込んで、お鏡を焼いて作って

下さった、熱々のぜんざいをごちそうになりました。今年も健康で粘り強く頑張る力をいただきました。

このすてきな笠野の左義長は、子供たちの心にいつまでも残り、大人になっても懐かしく思い出され語られることでしょう。笠野の左義長を当たり前と思わず、感謝の気持ちの表し方(お礼を言う、字が上達するように頑張る、健康に過ごす、地域の行事に参加する等)を自分なりに考えてほしいと子供たちには話しています。地域の皆様、何日も前からご準備いただき、ありがとうございました。



2月1日(土)授業参観ご来校ありがとうございました

お子さんの成長ぶり(考え方、聴き方、話し方、ノートに書いたこと等)を、褒めてあげてください。

【マーチャニーバンドによる音楽会】



笠野小学校の音楽室いっぱい広がる生演奏は、心の奥まで響き、豊かな時間を過ごすことができました。普段授業で使っている木琴の素晴らしい音色にも驚きました。今回のバンドの皆様のお招きに当たり、笠野公民館さんのご協力をいただいております。すてき音楽会をありがとうございました。

【親子で学ぶ情報モラル教室】

今回の講師の方は、悪い書き込みをした人を突き止める仕事をしているそうです。「親はメディアの危険から子供を守る義務があり、子供は守られる権利」があります。ルールを守っているか確認までお願いします。笠野小学校では、平日メディアにふれる時間は1時間以内、読書は毎日30分を推奨しています。ゲームを1時間でやめると我慢する力も培われるので一石二鳥ですね。



PTA委員会では新年度の組織作りがつつがなく行われました。岩本会長様をはじめ、令和元年度の執行部、部長の皆様、そして、委員の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。